



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24390 07/12/2017 62490

**AUTOR/A:** PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS); MEIJÓN COUSELO, Guillermo Antonio (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

## **RESPUESTA:**

La experiencia e importancia de España, y en particular de Galicia, en la producción de moluscos a nivel de la Unión Europea, hacía de nuestro país un perfecto candidato para albergar el Laboratorio Comunitario de Referencia para el Seguimiento de los Contaminantes Víricos y Bacteriológicos en los Moluscos Bivalvos (CEFAS). Esta postura fue la defendida por este Gobierno, en tanto que parecía, como en el caso de otros organismos comunitarios con sede en el Reino Unido, que se podría abrir un concurso para trasladar el laboratorio íntegramente a un Estado miembro.

Las contestaciones referidas dan respuesta al objeto de las preguntas que versaban sobre la acción del Gobierno.

Madrid, 18 de enero de 2018